
                                                                                                 

Betreff: Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER Straßenbreite 
Bezug: -/- 
 
Wie die Stadt Pfungstadt auf Ihrer Homepage mitteilte, mussten die Freigaben für das Fahren 
von Fahrrädern entgegen der Fahrtrichtung, mangels erforderlicher Fahrbahnbreite in 
verschiedenen Einbahnstraßen der Stadt entfernt werden. Offenbar gibt es hier eine neue 
Rechtslage. 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

 
1. Ist der Stadtverwaltung Mörfelden-Walldorf die neue Rechtslage bekannt? 
2. Wann hat eine Überprüfung von vergleichbaren Engstellen im Stadtbereich von 

Mörfelden-Walldorf stattgefunden? 
3. Was waren die Ergebnisse hieraus? 
4. Welche Maßnahmen wird die Stadt Mörfelden-Walldorf zur Sicherheit aller 

Verkehrsteilnehmer ergreifen, sollten die Mindestbreiten in einigen Straßen nicht 
erreicht werden? 

 
 
 
 
 
 
Stephan Middelberg 
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler  

An das 
Büro des Stadtverordnetenvorstehers 
Herrn Franz-Rudolf Urhahn 
- Hauptamt – 
Rathaus Mörfelden 
Westendstr. 8 
64546 Mörfelden-Walldorf 
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